

KölnerWochenspiegel

Rheinische Anzeigenblätter | Mein Blatt | Kölner Wochenspiegel | Innenstadt Köln

Im Beziehungsgeflecht: Theaterensemble „Noch Ens“ spielt "Alles in Butter, oder?"

30.05.18, 08:00 Uhr



Keine heile Wohngemeinschaftswelt: Existenzsorgen und Liebeskummer trüben die Stimmung der Bewohner.

Foto: ha

Innenstadt - (ha) Vor rund 40 Zuschauern präsentierte das Theaterensemble „Noch Ens“ im AWO Seniorenzentrum Arnold-Overzier-Haus die Eigenproduktion „Alles in Butter, oder?“ In dem Stück um Selbstfindung, Existenzsorgen, Liebeskummer und Liebesglück verstricken sich die Bewohner einer Wohngemeinschaft im Beziehungsgeflecht des Alltags. Die unterhaltsame Inszenierung aus der Feder von Theaterpädagogin Nicole Krause stellt die erste eigenständige Produktion des Laienensembles dar, das sich zurzeit aus acht Mitgliedern zusammensetzt.

„Da wir hier in den vergangenen Monaten das Stück einstudieren durften, war es für uns nur natürlich, auch die letzte offene Theaterprobe im Arnold-Overzier-Haus stattfinden zu lassen“, erklärt Regisseurin Nicole Krause. Die nächste Aufführung der Komödie findet am 8. Juni um 20 Uhr im Vringstreff (Im Ferkulum 42) bei freiem Eintritt statt. Infos per E-Mail an noch.ens@lascena.de